

Une Journée Nationale Anti-guerre a lieu aujourd'hui au Venezuela



Caracas, 5 décembre (RHC-PL) Les autorités vénézuéliennes organisent aujourd'hui une Journée Nationale anti-guerre, au cours de laquelle des milliers d'armes seront détruites ou sorties de la circulation, afin de lutter contre la criminalité et garantir la sécurité des citoyens.

Au cours d'une conférence de presse, le procureur général de la république, Luisa Ortega, a expliqué que plus de 16 000 armes ont été saisies depuis le début de l'année 2014. Elle a expliqué que toutes les institutions de l'État travaillent pour combattre les violences de l'extrême-droite.

Luisa Ortega a également évoqué la croisade pour la paix lancée par le président Nicolás Maduro et les efforts de la Révolution bolivarienne pour lutter contre la pauvreté et l'exclusion. Elle a estimé que ces efforts sont une condition nécessaire pour éradiquer la violence et la criminalité.



Radio Habana Cuba